

El gobierno de Perú, con el presidente Alan García a la cabeza, trata de ceder grandes extensiones de tierra de la selva amazónica a las transnacionales extranjeras burlándose de los derechos reconocidos a las comunidades originarias que allí habitan.

Lo que está pasando en Perú es una ilustración dramática de un problema que se ha hecho crucial en toda América Latina: la explotación del subsuelo y la devastación del medio ambiente en detrimento de los pueblos autóctonos y de la biodiversidad.

Ante las protestas pacíficas de las comunidades indígenas de la amazonia, que ven como la tierra en donde han vivido durante miles de años se les arrebatada en beneficio único de las transnaciones petroleras, el gobierno Peruano respondió el día 5 de junio en horas de madrugada asesinando a sangre fría a los nativos. El ejército ha continuado con el genocidio estos últimos días y sigue disparando sin ningún pudor a los habitantes de aquellas tierras. La población de Bagua continúa sitiada y no se conoce el número exacto de muertos, aunque podrían ser más de setenta, además de los cientos de heridos y el medio centenar de indígenas detenidos.

Ante esta situación dramática las comunidades indígenas continúan luchando heroicamente por sus derechos, resistiendo para no ser desalojados de sus tierras ancestrales. Frente a la gravedad de los hechos ocurridos estos últimos días, desde Euskal Herria queremos expresar nuestra total solidaridad con la lucha de los pueblos indígenas y denunciar el genocidio que el gobierno de Alan García está llevando a cabo. Por ello exigimos:

- La retirada del ejército de las zonas sitiadas y la liberación inmediata de todas las personas encarceladas.
- El reconocimiento y respeto de los derechos de los pueblos amazónicos y de los lugares donde habitan.
- El enjuiciamiento inmediato de los responsables de esta masacre, incluidos los miembros del gobierno con responsabilidad en los hechos ocurridos.
- La anulación del tratado de libre comercio que el gobierno peruano firmo sin contar con la opinión de la población y que solo beneficia a las transnacionales extranjeras en detrimento de la población peruana y del medio ambiente.



**NO MAS SANGRE  
POR PETRODOLLO  
POR LA INDIGENEN  
RORROKAK!**